

El Huracán Sanitario

PUBLICACIÓN MENSUAL

DIRECTOR, HUBERTO DOMINGUEZ LOPEZ

AÑO I. | ALMAGRO, JUNIO DE 1930 | NÚM. 1.

Toda la correspondencia
debe dirigirse al Director.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Un año..... 3'00 pesetas.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
Visado por la Censura

El objeto y fines de esta publicación, que es continuación del BOLETÍN MENSUAL DEL SANATORIO QUIRÚRGICO DE ALMAGRO, son los siguientes: Propagar los patrióticos y humanitarios principios de FEDERACIÓN SANITARIA; contribuir al engrandecimiento del País mediante el perfeccionamiento de la Sanidad; defender los intereses de los profesionales sanitarios; trabajar por la estrecha unión de todas las clases sanitarias; combatir a los parásitos de la clase; desenmascarar a los farsantes; desnudar a los hipócritas; descomponer las combinaciones a los vividores; llamar a cada cual por su nombre; abrir los ojos a los incautos para que no se dejen explotar; sanear, en una palabra, el ambiente sanitario.

Nuevo Saludo

Hemos vuelto a nacer, y en este nuestro segundo nacimiento, queremos, después de dedicar a los lectores un afectuoso y fraternal saludo, recordar lo que dijimos la primera vez que nacimos. Era lo siguiente: «*Dispuestos siempre a proceder con el ejemplo, dando pruebas de una absoluta imparcialidad y como garantía de que en todo momento hemos de adaptar nuestros actos a una norma rectilínea y justa, queremos hacer constar que, estando estas columnas a la disposición de todos los compañeros, lo están principalmente y de un modo predilecto a la de aquellos que quieran combatirnos o contradecir nuestras opiniones, por tener la evidencia de que, únicamente podemos aprender algo, de aquel que nos contradiga; si sabe más, porque nos enseñará lo que sepa, y si sabe menos porque nos enseñará que no estamos equivocados.*»

Así pues, si tenemos algunos enemigos, por más que no somos enemigos de nadie, no vacilen, si quieren combatirnos, en acudir a estas columnas, ya que, pensando al revés que suele pensar todo el mundo, tenemos la creencia de que a quien primero debemos ofrecer la plataforma en que nos exhibimos, es al adversario, para que nadie pueda decir, que hemos dejado un solo momento de proceder con la más exquisita nobleza.»

Queremos también después de esto, hacer saber a todos los sanitarios españoles, que nuestras columnas son neutrales y se ofrecen incondicionalmente a todos los compañeros, para que, con absoluta libertad, expongan en ellas sus ideas, por muy contrapuestas y antagónicas que sean.

Aquí donde la casi totalidad de la prensa profesional está mediatizada por alguien o por algo, donde no se publican más artículos que aquellos que conviene a los particulares intereses de la publi-

cación en que se insertan, donde las informaciones se desfiguran según el capricho o la conveniencia del periódico que las publica, hace mucha falta a cuantos piensan de buena fé y no llevan otras miras que la heroica defensa del bien colectivo, un periódico donde poder exteriorizar con absoluta libertad el pensamiento, hablándole a cada cual en el expresivo lenguaje que merezca.

Pues aquí le tienen. El se ofrece orgulloso a cuantos compañeros sanitarios quieran utilizarlo, sin más limitaciones que las que los respetos sociales exigen y las restricciones que una elemental educación impone.

¡Compañeros! La Asamblea de Federación Sanitaria de Valdepeñas, promete ser un acontecimiento. No dejéis de asistir a ella. Es el día 29.